

Des jeunes de l'aumônerie de Plaisance ont participé à un pèlerinage au Mont St Michel Voici leur compte rendu

Bonjour à tous,

Nous voulons tout d'abord remercier l'équipe diocésaine des Aumôneries de l'Enseignement Public d'avoir organisé pour nous ce super voyage au Mont st Michel.

Nous étions onze filles de l'aumônerie de Plaisance à partir avec 130 autres jeunes venant de diverses aumôneries toulousaines. Nous sommes parties le dimanche 21 avril au matin, après une messe d'envoi faite par l'évêque de Toulouse, Mgr Le Gall. Après 12 heures de trajet en bus, nous sommes enfin arrivées en Normandie (oui, le Mont St Michel est bien en Normandie, quoi qu'en disent les bretons). Le paysage est très vert là-bas (à cause de la pluie probablement).

Le soir de notre arrivée, nous avons dîné puis participé à la veillée avec toutes les autres aumôneries. La veillée s'est déroulée en équipe. Il s'agissait d'une veillée «cranium». Le but était de répondre à diverses questions posées par les animateurs. Pour dormir, nous étions répartis dans trois lieux différents à Granville et aux alentours.

Le lendemain, nous avons embarqué au port de Granville, pour partir à la découverte des îles Chausey. Nous avons pu mieux connaître nos équipes et les jeunes des autres aumôneries lors d'un grand rallye organisé par les animateurs. Et ceci, s'est déroulé dans le cadre magnifique de ce petit archipel posé sur la Manche. Le paysage y est magique car resté sauvage (il n'y a qu'une seule voiture sur l'île!). Nous sommes ensuite rentrés à Granville en laissant derrière nous cette somptueuse petite île. Cette journée c'est terminée par la réconciliation. Pour finir, nous sommes allées dans notre lieu d'hébergement qui s'est révélé très agréable.

Après une nuit de sommeil, nous avons pris notre petit déjeuner et une fois remonté dans nos bus, nous sommes allés dans la ville d'Avranches afin de visiter le musée des manuscrits du Mt St Michel : un musée interactif et amusant qui nous a fait apprendre toutes les techniques de fabrication de ces œuvres anciennes. Ensuite, nous avons

pris un temps en équipe pour lire et réfléchir sur des textes des Pères de l'Eglise qui nous ont permis de découvrir pleins de belles choses à propos de la foi en Dieu. L'après-midi de ce même jour, l'apogée de ce pèlerinage est enfin arrivé: la traversée de la baie. Après deux heures de marche, pieds nus, notre guide a failli à sa tâche et n'est pas parvenu à nous faire traverser sans prendre de risques. Nous nous sommes donc tous tenus les mains les uns aux autres afin de résister au courant et à l'eau qui nous arrivait désormais jusqu'aux hanches (pour les plus petits). Certains ont chuté et se sont retrouvés trempés de la tête aux pieds. Mais c'est dans un esprit de franche camaraderie que nous avons vu se rapprocher de nous ce que nous attendions tous impatiemment, ce joyaux posé entre ciel et mer, avec son histoire plus que millénaire et ayant supporté diverses épreuves. Cet édifice, à l'épreuve du temps, se déploie devant nous et en son point culminant l'archange St Michel avait l'air de veiller sur tous les pèlerins ayant pris le risque de faire cette traversée. Et une fois arrivés au pied du grand escalier, nous avons eu le droit d'assister à de magnifiques vêpres en compagnie des moines et moniales qui étaient présents. Ce qui est certain, c'est qu'une fois cette journée terminée, nous étions tous exténués.

Lors de la dernière journée, nous avons fait le livre des merveilles. Chaque participant a laissé une trace de son passage. Puis nous sommes partis, en équipes, à la découverte du Mt St Michel en touristes puis en pèlerins en rencontrant une moniale et un moine. Pour finir ce pèlerinage, nous avons participé à la messe de clôture, dans l'église paroissiale du Mont.

Avant de reprendre les bus pour le voyage de retour de nuit, les organisateurs nous ont fait la surprise de nous inviter au restaurant face au Mt St Michel. Nous avons pu assister à un super coucher de soleil sur la baie.

Après un pèlerinage comme celui-là, nous sommes prêtes à repartir...

Merci aux animateurs et aux organisateurs.

Merci aux paroissiens de Plaisance qui nous ont acheté des gâteaux à la sortie de la messe pour financer ce projet.

Camille, Sibylle, Anne-Christine, Marion, Cécile, Chloé, Béatrice, Manon, Charlotte, Maïka, Eloïse.

NB : les photos du pèlerinage sont en ligne : le lien étant très long on vous invite à aller sur le site du doyenné et à cliquer le lien dans le TU électronique